

Pastikan Pelayanan Prima, Polsek Citeureup Ikuti Apel Kendaraan Dinas

Citeureup - CITEUREUP.PUBLIKJABAR.COM

Jan 29, 2024 - 09:43



Citeureup - Polsek Citeureup Melaksanakan Tugas Pelayanan Publik Melalui Kegiatan Apel Personil dan Pengecekan Kendaraan Dinas di Stadion Pakan Sari, Kecamatan Cibinong dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Bogor Kopol Bayu Tri Nugraha Hidayat, S.E, S.I.K, M.M.

Persiapan Personil yang Bertugas di TPS serta Kendaraan Dinasnya Wajib untuk di Lakukan Pengecekan baik Penampilan dan Kondisi Mesin, harus Benar-Benar Prima sebagai wujud dalam Pelayanan Publik dalam Melaksanakan tugas Pengawasan, Penjagaan Logistik serta Pengamanan ke TPS nanti juga harus Siap Mental sehingga bisa Prima menjalani Program Pemerintah dalam hal ini Kegiatan Pemilu tanggal 14 Februari 2024, ujar Kapolsek Citeureup.

Adapun diketahui bahwa Polsek Citeureup memiliki jumlah TPS 556 lokasi dengan jumlah DPT 155576 orang, dengan Rincian 79000 Laki-Laki dan 76476

Perempuan selain itu Petugas disetiap kegiatan terdiri dari unsur 3 Pilar (Tni, Polri, Satpol PP dan Linmas), jelas Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H.

Kompol Victor G Hamonangan S, S.H, M.H. Menambahkan juga Bahwa Pelaksanaan Tugas dalam Mensukseskan Program Pemerintah khususnya Pemilu tanggal 14 Februari 2024 nanti di Prioritaskan adalah Pengamanan Gudang PPK Kecamatan Citeureup, Distribusi Logistik Pemilu, Pengamanan TPS dan Proses Penghitungan suara baik di TPS sampai Penghitungan Rekapitulasi Suara di Kecamatan serta Logistik Pemilu Kami Distribusikan kembali ke Kantor KPU Kabupaten Bogor.

Pengamanan baik di Gudang KPU, Pengawalan Logistik, maupun di TPS nanti bagi Personil yang Bertugas Wajib Dilakukan dengan Cara *Body System* agar meringankan dan Menghindari Resiko dalam Pelaksanaan Tugas di Lapangan Khususnya Gangguan yang Membuat Kegaduhan/Kesalahan Teknis dalam Tugas Operasional di Lapangan yang bisa pula mengganggu Aktivitas Personil yang Berjaga.

Kami dari Polsek Citeureup akan Semaksimal mungkin Selalu Siap Diri, Siap Data dan Siap Kekuatan Dalam Mensukseskan Pemilu 2024 agar tetap kondusif dan aman Terkendali serta Warga bisa memberikan Hak Pilihnya tanpa Keresahan dan Keraguan atas Pelayanan Publik yang dilakukan oleh Kami, Tegap Kapolsek Citeureup Kompol Victor G Humanongan S, S.H, M.H

Kegiatan Dimulai dari Jam 08.00 Wib Sampai 08.00 WIB (24 jam), Berjalan dengan Lancar dan Tetap Kondusif, Sehingga Personil Bisa Menyesuaikan dengan Aktivitas Lainnya dalam Pelayanan Publik selanjutnya dilakukan Kegiatan Serah Terima dan Tanggung Jawab ke Personil selanjutnya.